

Bildet euch! Die neue Ausgabe des Journals 360° zum Thema „bilden“ ist draußen.

Wieder einmal bewegt sich die neue Ausgabe von 360° auf der Höhe der aktuellen politischen Diskussion. In neuem Design und neuem Format bietet diese Ausgabe im fünften Jahr ihres Erscheinens zwar allerhand taufrisches, bleibt jedoch gewohnt unkonventionell und facettenreich.

Die studentischen Beiträge fragen nach der Gerechtigkeit von Studiengebühren, gehen dem Einfluss der Herkunft auf den individuellen Bildungsweg auf den Grund, prüfen das Web 2.0 auf seine Potentiale hinsichtlich einer verbesserten Kommunikation zwischen Lehrenden und Lernenden und erläutern schließlich, warum substantielle Reformen im deutschen Bildungssektor eine geringe Erfolgsaussicht haben. Hinzu kommt eine inhaltliche Neuerung: Eine Infografik, die die Informationsverarbeitung des menschlichen Gehirns darstellt und erklärt. Zudem bietet die neue Ausgabe einen Beitrag über Hirndoping als Schrittmacher einer beschleunigten Welt.

Außerdem: 360° im Interview mit Jutta Allmendinger. Die Soziologin gibt unter Antworten auf Fragen nach der Bildungskultur von morgen und der Ungleichverteilung von Weiterbildungschancen. Jedoch betont Allmendinger im Gespräch auch die Stärken der deutschen Bildungspolitik.

Ab sofort ist die neue Ausgabe „bilden“ im Online-Shop des Journals, an den Direktverkaufsständen und über den Buchhandel erhältlich. Wann und wo ihr einen Direktverkaufstand von 360° findet, erfahrt ihr im Terminekasten auf www.journal360.de.